

# *Díaz-Canel felicitó al pueblo de Pinar del Río por sus logros*

---



**ANIVERSARIO 64 DEL ASALTO A LOS CUARTELES  
MONCADA Y CARLOS MANUEL DE CÉSPEDES**



La Habana, 25 julio (RHC)- Miguel Díaz- Canel Bermúdez, miembro del Buró Político y Primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, felicitó al pueblo de Pinar del Río por sus resultados en todos los sectores, a propósito de la sede del acto central por el día de la Rebeldía Nacional.

Durante su estancia en el territorio, en vísperas de los festejos por el aniversario 64 del asalto a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, aseguró a la prensa que es un 26 bien ganado, de mérito, y para los pinareños, una población muy humilde, honesta y apasionada, constituye la victoria de su esfuerzo.

Agregó que en la occidental provincia todo mantiene el sello de Vueltabajo y las raíces se encuentran en las obras inauguradas y las que se renuevan; incluso, en la concepción del acto por la gesta del Moncada.

Aseguró que se evidencia el trabajo de integralidad, centrado en todos los ámbitos, tanto en el ideológico, económico como social, y esa mezcla logra un nivel de satisfacción del pueblo; "sin que todo esté resuelto pero cuando se labora así, podemos hacer mejores cosas".

Precisó, además, que la región se distingue por la entrega y autoestima con los cuales la gente defiende sus obras y las ven muy suyas.

En recorrido por algunos espacios en la urbe cabecera, Díaz- Canel se interesó, por ejemplo, en el funcionamiento del taller perteneciente al atelier La Ópera, lugar que prioriza al proyecto Ternura para la realización de prendas de canastilla.

Acompañado por Gladys Martínez Verdecia, miembro del Comité Central y primera secretaria del PCC en la provincia, elogió la restauración del Museo de Ciencias Naturales Tranquilino Sandalio de Noda, conocido como el Palacio de Guasch, una de las joyas de la arquitectura en esta tierra por su estilo ecléctico.

Igualmente visitó el proyecto Trazos, una tienda de diseño y decoración a partir de materiales reciclados; así como la casa taller Alberto Sánchez, proyecto cultural dirigido por el fotógrafo Esteban Díaz.

En ese último sitio apreció una muestra de instantáneas de paisajes pinareños, de la autoría de Díaz, un cuentapropista que en el futuro aspira a impartir clases de fotografías y conferencias como parte de su iniciativa.

El Primer Vicepresidente remarcó que existe mucho talento en el pueblo y se muestran soluciones inteligentes y cultas; en tanto destacó que Cuba se siente satisfecha cuando ve los logros de Pinar del Río, “pues antes de 1959 era considerada la Cenicienta y hoy es una princesa, además, una princesa revolucionaria”.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/136519-diaz-canel-felicito-al-pueblo-de-pinar-del-rio-por-sus-logros>



**Radio Habana Cuba**